



Javier Bello (PP), alcalde de Alcalá de Henares

(AUDIO, 19/05/20105) El pasado sábado 16 de Mayo, en el transcurso del [Seminario de Transformación, celebrado en el Hotel Auditorium de Madrid](#), nos encontramos con el alcalde de Alcalá de Henares, Javier Bello (PP), y le hicimos esta breve entrevista:

ACTUALIDAD EVANGÉLICA: No es la primera vez que asiste a un acto o a un evento organizado por cristianos evangélicos. ¿Qué es lo que le une a las iglesias evangélicas?

JAVIER BELLO: Bueno, yo soy cristiano, e intento practicar mi fe, e intento actuar conforme a los valores del humanismo cristiano. La unión [con las iglesias evangélicas] me viene por la gran Iglesia Evangélica que tiene la ciudad de Alcalá de Henares, que están haciendo una labor espiritual y social encomiable en nuestra ciudad, en un momento, fundamentalmente, en el que la crisis económica ha azotado fuertemente a la sociedad alcalaína, pero también la crisis de valores.



Javier Bello (izq.), recibe una colección de libros de regalo de las iglesias y pastores evangélicos, durante la [lanzamiento de libros de regalo de las iglesias evangélicas](#), en Alcalá de Henares, en Mayo de 2013. / Foto: Actualidad Evangélica

Y es en esa crisis de valores es donde está actuando la Iglesia Evangélica. **Coger a personas que están perdidas, coger a personas que no ven rumbo... y ayudarles, a través de la Palabra de Dios, a través de la entrega al otro ser humano**

, a través de la colaboración y el voluntariado, yo creo que eso es fundamental para dar sentido a la vida... Y luego, por la gran labor social que se está haciendo a través de las asociaciones vinculadas a las iglesias evangélicas, mediante el reparto de alimentos, etc., yo creo que las iglesias evangélicas están haciendo muchísimo en la ciudad de Alcalá de Henares.

AE: No obstante, toda ayuda es poca. ¿De qué otra manera cree que las iglesias evangélicas podríamos ayudar?

JB: El otro día me reuní con la Asociación Evangélica de Alcalá y hablamos de facilitar una mayor participación a las iglesias. Creo que hay que dar un paso adelante. La marca "iglesia evangélica" (lo digo con cariño), tiene que ser potente y debe estar posicionada en la vida cultural y social de la ciudad. A partir del desarrollo del Convenio de colaboración que firmamos en diciembre de 2013, debemos desplegarlo para que la presencia [de la Iglesia Evangélica] sea real y cuente con el apoyo de todas las instituciones, para que sea que esté el Alcalde que esté, sea yo u otro cualquiera, siempre tengamos ese referente en la Iglesia Evangélica en Alcalá.

>> *Escuchar la entrevista...*

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

OTRAS ENTREVISTAS DE ESTA SERIE:

. **ENTREVISTA | JUAN CARLOS GONZÁLEZ (CRISTIANOS SOCIALISTAS)** ["No se puede salir de la crisis solo con beneficencia"](#)
(20/05/2015)

. **ELÍSBET RODRÍGUEZ DE CASTRO (PP)**, candidata a la alcaldía de El Vendrell (Tarragona): ["Una no se levanta una mañana y dice: voy a ser política"](#)

. **JUAN OLEA ZURITA (PP)**, Concejal en Benalmádena (Málaga): ["Mi fe evangélica me hace mantener los pies en el suelo en un ámbito tan difícil, como es la política"](#)

. **ELISABET CARDONA ALMIÑANA (PSOE/PSPV)**, concejal en el Ayto. de Denia (Alicante): ["Mi padre me enseñó que hay que trabajar bien y honestamente"](#)

. **ANA SÁNCHEZ GÓMEZ (UPyD)**, cristiana evangélica, militante en Aranda de Duero (Burgos): ["No participaría en un acto religioso representando al partido"](#)

. **ANTONIO SOTO CARMONA (IU)**: Pintor, cristiano evangélico y concejal en Montemayor (Córdoba): ["Pensar cómo Jesús defendía a los marginados de la tierra me da valor y me da fuerza"](#)

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)